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令和４年 第11回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和４年11月17日（木） 午前10時00分～午前11時58分 

  

場  所  市役所 ３階会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、住教育長職務代理者、皆上委員、平間委員、坪江委員 

説 明 員  峯田教育次長、小林指導参事、徳永技監、是枝学務課長、作田学校再編課長、安武社

会教育課長、佐々木スポーツ振興課長、谷口公民館長・図書館長、斎藤社会教育主事 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午前10時00分 

１．会議録署名委員の指名  平間委員 

 

２．前回会議録の承認 

令和４年10月19日開催の「第10回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

  11月16日（水）開催の「令和４年度北海道都市教育長会秋季定期総会」など２件について報

告。 

 

 

◇ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

  学務課長より、「小中学校の臨時休業について」など３件について報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「砂川市教育の日開催事業の結果について」など６件について報告。 

 

（学校再編課） 

  学校再編課長より、「小小連携事業 第１回５校交流会について」など５件について報告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「ジャリン子ハロウィーン2022について」報告。 
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（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「屋外体育施設の開放事業について」など４件について報告。 

 

（公民館） 

  公民館長より、「公民館講座高齢者等スマートフォン体験教室について」など４件について報

告。 

 

（図書館） 

  図書館長より、「図書館おたのしみ会・秋について」報告。 

 

（学校給食センター） 

  学校給食センター所長より、「学校給食費未納への取り組みについて」報告。 

 

質問 義務教育学校開設を想定した空知教育局との人事協議について 

 

答弁 空知教育局長及び教育局次長等へ説明を行っており、義務教育学校に向けた人事に関して

は配慮いただけるものと受けとめている。 

 

質問 地域貢献事業の対象となる学校の選定方法について 

 

答弁 基本的には企業からの希望により、対象となる学校を決定している。 

 

質問 統合準備員会での協議事項の具体的な内容について 

 

答弁 制服等に関するアンケートについては、質問内容の確認があり、また、スクールバスの運

行については、マニュアル案等に対して修正案等の意見があった。 

 

質問 スクールバスの実証運行に係る課題について 

 

答弁 時間通りに運行できない経路もあったことから、再度精査しているところである。 

 

―――   了承   ――― 

 

４．報告第２号 議会報告について 

教育次長より、11月２日開催の総務文教委員会において、17件の報告事項に対する質疑とし

て「令和４年度全国学力・学習状況調査の結果について」など19件、総体の質疑として「海洋

センター駐車場の排水について」の答弁内容について報告。 
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質問 砂川スタンダードの内容と進捗状況について 

 

答弁 各小学校の教務及び研修担当の教員により、新たな学習の取組を作り上げるものであり、

来年１月中旬に完成させ、試行する予定である。 

 

―――   了承   ――― 

 

５．議案第１号 砂川市立学校設置条例等の一部を改正する条例の制定について 

学務課長より、石山中学校閉校に伴う、条例の一部改正について提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

６．議案第２号 砂川市体育施設の使用時間の変更について 

スポーツ振興課長より、令和４年12月28日における総合体育館、海洋センター及び弓道場の

使用時間を臨時に変更することについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

７．議案第３号 砂川市公民館の開館時間の変更について 

公民館長より、令和４年12月28日における公民館の開館時間を臨時に変更することについて

提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

８．議案第４号 令和４年度教育費補正予算について 

学務課長、学校再編課長より令和４年度第４回砂川市議会定例会において、教育費に係る補

正予算案を提出することについて提案。 

 

質問 スクールバスの課外学習での活用及び日曜日に部活動を行う場合の運行について 

 

答弁 スクールバスの運行は登下校時のみを基本としており、登下校に支障がなければ活用可と

して考えている。また、日曜日は部活動を実施しないことで学校と調整していることから、

運行はしない予定である。 

 

―――   決定   ――― 
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９．議案第５号 砂川市教育実践表彰審査会審査員の指名について 

学務課長より、審査員の指名について提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

10．議案第６号 令和４年度砂川市教育委員会事務の管理及び執行の状況報告書（令和３年度事

業分）について 

学務課長より、外部評価会議において事務の管理及び執行の状況について点検・評価を実施

した結果に基づき作成した報告書について提案。 

 

質問 各校の学校運営協議会の取組の差について 

 

答弁 活動内容及び実施回数は地域性などから学校により異なっており、加えて、新型コロナウ

イルス感染症の影響もあって、均一な実施とはなっていないところである。 

 

―――   決定   ――― 

 

11．その他 

次回の令和４年第12回砂川市教育委員会会議定例会を12月20日（火）午前10時00分開催につ

いて承認。  

 

 

――― 閉  会 ――― 午前11時58分 

 

 

以上 


